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RIVENDICO CON ORGOGLIO DI ESSERE 
STATA RADIATA
di Costantino Ceoldo

La radiazione dall’ordine dei medici di Silvana De Mari completa quella 
di Barbara Balanzoni e forse ne anticipa altre. La colpa di entrambe è 
di non aver seguito la narrativa ufficiale e quindi le indicazioni del 
ministero della Sanità ma di aver posto il giuramento di Ippocrate e le 
vite di pazienti bisognosi prima delle decisioni di Roberto Speranza.

Nessun disimpegno morale da parte loro, ma l’evidenza di aver salvato 
vite indifese ignorando disposizioni insensate, i dubbi fin troppo fondati 
sull’efficacia e la necessità dei cosiddetti “vaccini” e la fiera opposizione 
alla deriva totalitaria del Nuovo Ordine Mondiale targato Davos che ha 
accompagnato la pandemia di Covid, tutto ciò è costato ad entrambe 
prima la sospensione e poi l’espulsione dall’ordine dei medici italiani.

Anche per Silvana De Mari, come per Barbara Ballanzoni e tutti gli altri 
dissidenti che si sono opposti alla follia degli ultimi anni, vale quanto 
ha dichiarato l’eurodeputata Christine Anders [1] al Parlamento Europeo 
il 3 maggio 2023:
“Comunque vada a finire, almeno noi non potremo essere accusati dai 
nostri nipoti di essere rimasti in silenzio. Non dovremo giustificare ai 
nostri nipoti il motivo per cui siamo stati complici. Non eravamo noi, noi 
non siamo stati complici!”

Silvana De Mari, medico e chirurgo, psicoterapeuta e apprezzata 
scrittrice [2], ha risposto alle domande che le ho posto su questa vicenda 
ma prima di lasciare spazio al video dell’intervista voglio concludere con 
alcuni avvisi ai naviganti….

La storia assurda dell’ultimo pastore di Terni, a cui la De Mari accenna 
nel video, può essere vista ed ascoltata qui [3], ennesima riprova di come 
la burocrazia italiana sappia coniugare caratteristiche diverse allo stesso 
tempo.

Lucien Cerise è il francese autore di “Gouverner par le chaos” edito da 
MaxMilo [4], 128 pagine di acuta analisi sociopolitica di cui non c’è 
(ancora) un’edizione italiana.



Jill Stein, del fantomatico Movimento dei Verdi americano, è il terzo 
incomodo [5] che è costato (fortunatamente!) la presidenza ad Hillary 
Clinton ed ha permesso a Donald Trump di governare gli Stati Uniti per 
quattro anni senza l’accompagnamento di un’ennesima guerra contro il 
resto dell’umanità.

1) Dottoressa de Mari, perché inizialmente lei è stata sospesa 
dall'ordine dei medici italiani?
R) Ho rifiutato l’inoculazione dei cosiddetti “vaccini anticovid”, in realtà 
dei farmaci genici sperimentali. L’ho rifiutata perché non c’era scritto in 
nessun punto dei foglietti illustrativi e delle schede tecniche, come aveva 
già spiegato Peter Doshi, uno dei maggiori biologi mondiali, che [i sieri] 
non avevano alcuna funzione di prevenzione della malattia. Quindi non 
aveva senso che io mi inoculassi. Inoltre nessuno aveva risposto alle mie 
domande: perché invece di inoculare l’antigene inoculiamo un mRNA 
che stampa l’antigene? Per quanto tempo lo stampa? Due minuti, due 
ore, due mesi, due anni, tutta la vita, per sempre? Perché avete creato un 
mRNA che stampa la proteina Spike che è tossica e non la N che è 
neutra? E altre domande a cui nessuno ha risposto. Di conseguenza ho 
trovato tutto questo completamente assurdo. Inoltre, c’era il protocollo 
del professor Cavanna, che a sua volta è preso dal protocollo di Raoult 
che a sua volta è preso dal protocollo della SARS del 2003, e il Covid era 
un coronavirus ingegnerizzato, certo, ma comunque un coronavirus che 
non veniva dal pianeta Marte dal pianeta Terra, quindi bastava curarlo 
come si sono curati gli altri coronavirus e la cosa funzionava, bisognava 
solo aggiustare un paio di medicine. Infine, la non scientificità di tutto 
questo era dimostrata dal fatto che io, medico italiano non inoculato non 
potevo lavorare ma potevo essere sostituita da un medico ucraino non 
inoculato. Quindi la sospensione non aveva nulla di terapeutico, di 
preventivo o di igienico. Era semplicemente la persecuzione di un 
dissidente.
2) Sa dirci come veniva curata la SarsCov-1?
R) Nel 2003, dalla cittadina di Wuhan, dal suo famoso mercato del 
pesce, è scappato un coronavirus di pipistrello che ha generato una 
epidemia conosciuta con l’acronimo di SARS. Il dottor Urbani, che l’ha 
messa a fuoco, ne è addirittura morto. Aveva un’altra mortalità. Perché 
quasi non ce la ricordiamo? Perché la SARS è stata curata, non 
rinchiudendo la gente in casa facendola impazzire e distruggendo 
l’economia ma dando dei medicinali tra cui l’idrossiclorochina perché [la 
malattia] aveva un meccanismo autoimmune e la rivista The Lancet 
scrisse un articolo nel 2003 dicendo “per fortuna che abbiamo questo 
vecchio farmaco” che funziona benissimo. Dopo di che sono stati dati 
altri antinfiammatori, antibiotici (azitromicina, perché queste malattie 
virali hanno sovrapposizioni batteriche), la vitamina C che funziona in 



tutte le malattie polmonari, la vitamina D e così via. Dallo stesso mercato 
del pesce, nel 2019, scappa un secondo coronavirus di pipistrello e 
quindi le alternative sono due: la citta di Wuhan è particolarmente 
sfortunata oppure il fatto che in questa cittadina ci sia un laboratorio 
militare che ingegnerizza ufficialmente i coronavirus di pipistrello ha un 
suo senso. Questo è un punto interessante perché la pandemia potrebbe 
essere stata in qualche modo voluta, tenendo presente che ha cambiato il 
mondo, ha abbattuto l’economia occidentale e il concetto di libertà in 
Occidente. La stessa cura [della SARS] evidentemente funzionava, non al 
100%, bisognava adattarla un po’. Il primo ad applicarla è stato il 
professor Raoult e in Italia il dottor Cavanna che nel marzo 2020 ha 
curato 300 persone con 6 ricoverate in ospedale e nessun morto. Perché 
non abbiamo applicato la terapia di Cavanna? Perché quando la 
nominavo nella mia pagina Facebook venivo bloccata anche per un 
mese?
3) Quindi che cosa non le è mai tornato nell'approccio italiano 
e internazionale alla gestione dell'epidemia di Covid, vaccini 
compresi?
R) Il primo punto è sia nazionale che internazionale, assieme alla 
constatazione che questo virus esce ingegnerizzato e quindi l’epidemia 
può essere stata un qualcosa di terribilmente costruito: le autopsie sono 
state vietate, comunque sconsigliate o comunque ritardate. La regina 
della medicina è l’anatomia patologica: l’autopsia, il vetrino. Sconsigliare 
o ritardare le autopsie ha avuto due funzioni: primo, ritardate il 
momento in cui ci si è resi conto che bastava aspirina, azitromicina, 
idrossiclorochina, eparina e cortisone per risolvere il problema… 
molecole che utilizziamo da decenni e di bassissimo costo. Secondo, ha 
creato terrore: tutti hanno avuto l’impressione che questo virus potesse 
uscire dal morto e aggrapparsi in faccia all’anatomopatologo come Alien 
nell’omonimo film. In realtà noi siamo in grado di fare autopsie anche a 
morti di ebola e da radiazioni nucleari. L’aver poi consigliato tachipirina 
e vigile attesa: la tachipirina è un pessimo farmaco che non ha funzione 
antiinfiammatoria e che abbatte ulteriormente il glutatione favorendo 
l’infiammazione. Dare tachipirina ai malati Covid è come dare zucchero 
ai diabetici. La “vigile attesa” è l’altro punto dolente: non ha senso in 
medicina. Esiste in chirurgia: operiamo o non operiamo, potrebbe 
risolversi anche senza operazione ma teniamo pronta la sala operatoria. 
In medicina non ha senso: in medicina, prima intervieni e meglio è. 
Immaginate di avere un incendio in casa: arrivano i pompieri e vi dicono 
“adesso l’incendio è solo al salotto, quando arriva alla camera da letto 
cominciamo a spegnerlo”. Quindi bisognava intervenire solo quando 
c’era stato un danno? Solo quando il saturimetro aveva segnalato un 
abbassamento della saturazione? Terzo, il fatto che nel protocollo 
[ufficiale] fosse sconsigliato di prendere vitamina C e D. La vitamina C, 



dimostrato in innumerevoli articoli, è fondamentale nella risoluzione 
delle malattie virali respiratorie. La vitamina D ha due funzioni: potenzia 
il sistema immunitario e blocca l’interleuchina-17 che causa la malattia 
autoimmune. Quindi era un farmaco assolutamente fondamentale e il 
Covid-19 è fondamentalmente una malattia autoimmune, motivo per cui 
veniva usata anche l’idrossiclorochina, un vecchio farmaco antimalarico 
usato anche nell’artrite reumatoide proprio perché blocca il meccanismo 
infiammatorio. Nel protocollo del ministro Speranza erano addirittura 
sconsigliate… Scusate: che vi importa se qualcuno le prende? La 
vitamina C non ha effetti collaterali… Abbiamo quindi quasi avuto 
l’impressione che venissero consigliate cose che potevano peggiorare la 
malattia. Il lockdown ha enormemente peggiorato la malattia, ha fatto 
crollare la vitamina D, la gente non era esposta al sole. Chiusa in casa, la 
gente ha mangiato dolci per superare la disperazione quindi abbiamo 
favorito sedentarietà, obesità, diabete… tutte cose che rendono il Covid 
peggiore. Buffo che tutte le decisioni siano state sbagliate, no? Un 
ignorante prende una decisione giusta ed una sbagliata, per motivi 
statistici, ma qui sono state tutte sbagliate. Dopodiché è stato imposto un 
siero sperimentato due mesi (due mesi...), che era stato sperimentato su 
persone sane dai 16 ai 60 anni. Nei foglietti illustrativi era scritto che 
non doveva essere scritto al di fuori di questo intervallo. Non doveva 
essere usato su persone malate, su donne incinte e su ragazzi ma 
soprattutto non c’erano assolutamente i motivi di emergenza perché 
fosse giustificata l’immissione sul mercato di un farmaco di questo tipo 
che ha scritto sul foglietto illustrativo non sono noti gli effetti a distanza, 
gli effetti sulla cancerogenicità, gli effetti sulla fertilità, gli effetti sulla 
teratogenicità.
4) Notizia di questi giorni, lei ora è stata addirittura radiata.... 
può dirci le motivazioni?
R) Le motivazioni sono contenute in 14 meravigliose pagine di umorismo 
involontario dove vengono riportate tutte le mie precedenti affermazioni 
che io, per altro, già in precedenza avevo dimostrato, a cominciare dalle 
più banali…. Il vaccino a mRNA non è mai esistito prima e va a 
modificare il DNA: avete mai sentito palare della transcriptasi inversa? È 
una polimerasi che partendo dall’RNA va nel DNA. Esiste nel ed è 
caratteristica del virus dell’AIDS di cui il Covid include un pezzo di 
genoma e nessuno ha verificato se avevate o meno l’AIDS prima di 
iniettarvi questa roba… Dopo di che, tra i motivi vi è che “la gente si è 
allarmata”. Qualcuno ha scritto all’ordine dei medici che si sentiva 
allarmato dalle mie affermazioni. La mia narrazione era contraria a 
quella mondiale… Ma che vuol dire? Può capitare che tutti dicano una 
cosa sbagliata ed uno solo quella giusta: devi dimostrarmi che quello che 
sto dicendo è sbagliato, non dirmi che è contrario a quello che dicono gli 
altri. Quindi, loro mi scrivono nero su bianco che la loro è stata una 



persecuzione del dissidente.
5) Secondo lei, perché la Costituzione italiana è stata accanto-
nata nel modo che abbiamo tutti sperimentato e il popolo ita-
liano ha accettato tutto quanto, come lemming non particolar-
mente intelligenti?
R) Per prima cosa mi permetta di spezzare una lancia a favore dei 
lemming: sono dei roditori che vivono nelle regioni artiche, sono 
assolutamente intelligenti e non hanno mai pensato di suicidarsi tutti 
assieme. Questo è importante e dobbiamo stabilirlo subito, non è una 
cosa così banale. La Walt Disney fece un documentario falso sui lemming 
in cui dimostrava che, quando erano in sovrannumero, si suicidavano 
tutti assieme. Questo documentario, preso per buono, è uno dei pilastri 
delle teorie neo-malthusiane. Per quanto riguarda il come è stato 
possibile che gli italiani accettassero tutto quanto, una delle risposte si 
trova nel libro francese “Gouverner par le chaos” il quale spiega come ci 
sia sempre bisogno del terrore e dell’emergenza: non possiamo perdere 
tempo a discutete… c’è il terrore… c’è una temibile pandemia… Inoltre, i 
tamponi davano risultati falsi una volta su tre e che c’erano (le abbiamo) 
le circolari che ordinavano che ogni volta che c’era un morto con 
[precedente] tampone positivo, qualsiasi fosse la causa di morte, doveva 
essere calcolato come morto Covid. Come si ottiene “l’effetto Bergamo”? 
Impedendo alle pompe funebri di funzionare. Vietando i funerali: 
Antigone non abita più qui. La gente ha l’impressione che il virus esce 
dal morto, dalla bara e si attacca alla faccia di chi sta facendo i funerali. 
Dopo che le bare si sono accumulate, il generale Figliuolo [commissario 
straordinario per la gestione della pandemia e logistica annessa] le fa 
spostare alle 5 del mattino a 5 km all’ora, una bara per camion… Quindi 
abbiamo questa infinita fila di bare… L’effetto Bergamo è stato 
fondamentale. L’altra cosa fondamentale per creare terrore 8e la mia 
disistima ai primari di rianimazione) è stato l’inquadrare il paziente 
intubato che sta agonizzando. Quindi si è creata con dati falsi questa 
emergenza. Inoltre, ogni volta che si pronuncia la parola morte, aumenta 
l’adrenalina finché scatta l’attacco di panico. Inoltre c’è sempre il “ma”, 
congiunzione asimmetrica, quello che precede è meno importante di 
quello che segue: “c’è stato un netto miglioramento in quella provincia 
MA ci sono stati quattro casi….”. È una precisa tecnica comunicativa. 
Tutto questo ha creato il terrore e l’emergenza, non possiamo stare ad 
ascoltare il dissidente che crea problemi mentre qui dobbiamo salvare 
l’umanità. Quindi, grazie all’emergenza, noi aboliamo i diritti 
costituzionali: è successo con il Covid, è successo con quell’altra 
delirante teoria del riscaldamento globale, sta succedendo con 
l’emergenza creata della guerra in Ucraina. C’è sempre un’emergenza 
superiore per cui qualsiasi dissenso deve essere vietato e il cittadino è 
ben felice di rinunciare alle sue libertà fondamentali in cambio della 



protezione. Anzi: si precipita a denunciare il vicino di casa…
6) Si potrebbe dire che molti medici hanno dato forfait a quelli 
che erano i loro doveri, non tutti, e non allo stesso modo. Ma 
anche la Chiesa è scappata: gel disinfettante in Chiesa, distan-
ziamento sociale e così via. Eppure i Padri del deserto ritene-
vano che la cosa più importante dopo la preghiera fosse pro-
prio la cura dei malati....
R) No. La Chiesa ha fatto di molto peggio: la Chiesa ha vietato le messe e 
le messe sono il diritto di Dio. Addirittura è stata vietata la messa di 
Pasqua. Una cosa di una gravità assoluta. Quindi dobbiamo ricordare il 
più grande giornalista del mondo, Assange, che in questo momento sta 
agonizzando in una prigione. Assange, nel 2012, rivelò il testo di una 
comunicazione terrificante avvenuta tra Hillary Clinton e John Podesta, 
dove i due dicevano che dovevano scatenare una primavera colorata 
nella Chiesta (e sì: le primavere colorate le hanno scatenate tutte loro, 
anche quella che c’è stata in Ucraina ai suoi bei tempi) così da, 
attenzione, “abbattere un oscurantismo medioevale e affermare la parità 
di genere”. Dopodiché è iniziata una persecuzione spaventosa contro sua 
santità Benedetto XVI il quale ad un certo punto ha abdicato, non ha 
dato le dimissioni, ha abdicato perché il Papa non è un amministratore 
delegato ma un sovrano. Ha abdicato con una dichiarazione strana, 
clamorosamente invalida, contenente due errori di ortografia e uno di 
data nella sua prima stesura e dove rinuncia al ministerium ma non al 
minus. Quindi io faccio parte di quelli che sospettano che, in realtà, in 
questo momento la Chiesa sia completamente senza guida. Quello che 
possiamo riassumere è che il nemico sia dentro le porte e che in questo 
momento, apparentemente, al vertice della Chiesa cattolica, ci siano 
personaggi che stanno favorendo, con tutta la loro notevole potenza, 
l’agenda globalista, incluso quello di affermare che vaccinarsi sia un 
gesto d’amore. Perché dovrebbe esserlo? Tra l’altro si tratta di farmaci 
realizzati utilizzando anche cellula di feto abortito.
7) Proviamo a guardarci un po' attorno. Senza l'emergenza Co-
vid, Joe Biden sarebbe stato eletto presidente?
R) Non ho nessun dubbio che le elezioni siano state taroccate, come 
quelle precedenti che credo Trump avesse vinto con uno scarto molto 
maggiore di quello che è saltato fuori. Alle elezioni erano in tre: Trump, 
la Clinton e una dei Verdi [Jill Stein] che aveva prospettato un 
riconteggio dei voti visto lo scarto esiguo ma la Clinton si è precipitata a 
riconoscere la vittoria di Trump, un presidente che non ha mandato i 
giovani americani a morire in guerra. Era evidente che Trump aveva 
stravinto le elezioni. Il Covid ha avuto anche la funzione da un lato di 
creare dissenso, dall’altro poter fingere che ci fosse dissenso così da 
abbattere il risultato elettorale. Questo è stato fondamentale perché con 
Trump al governo l’Ucraina sarebbe in pace anche se è dal 2014 che un 



disastro: la strage di Odessa, gli accordi di Minsk non rispettati. 
L’ucraina sarà distrutta. Grazie a questo, la potenza economica degli 
Stati Uniti apparentemente aumenta: ora siamo costretti a comprare il 
gas più caro dagli Stati Uniti. La Russia ha delle difficoltà, deve mandare 
i suoi uomini a morire… ma l’Ucraina sarà distrutta. Quindi l’Ucraina è 
stata sacrificata con un cinismo terrificante e con lo stesso cinismo 
terrificante stanno sacrificando anche l’Europa. Ucraini e Russi sono 
popoli fratelli. Per questo amiamo l’Ucraina e la Russia e l’Italia deve 
rivendicare il suo ruolo di mediatore di pace e spero con tutto il cuore 
che il governo del mio Paese si metta a rivendicare quel ruolo.
8) Possiamo allora dire che il Covid-19 è stato necessario per 
muovere guerra alla Russia usando l'Ucraina come proxy? O 
che comunque si è rivelato utile a questo scopo?
R) Certamente. A questo punto vorrei fare una domanda all’ordine dei 
medici italiani: perché io, non inoculata, non potevo lavorare ma potevo 
essere sostituita da un medico ucraino non inoculato? E soprattutto, 
domanda terribile che mi ruota nel cervello: il 60% degli ucraini non 
sono vaccinati contro il Covid, l’altro 40% solo con due dosi. Allora sarà 
una catastrofe in Ucraina, staranno tutti morendo di Covid… la guerra 
dovrebbe essere il loro ultimo problema. Invece di mandargli armi 
mandiamogli vaccini anti-Covid! Sì: è una battuta. Scusate: se ci fosse 
stata una vera epidemia, ci potevamo permettere una guerra? Il fatto che 
in guerra né russi né ucraini abbiamo problemi di Covid vuol dire che 
tutto quello che sta succedendo da noi è artificiale e insensato.
9) Secondo lei, il Covid-19 ha modificato gli equilibri su scala 
globale? In che modo?
R) Permettendo una rinuncia spettacolare della libertà. Veramente, una 
rinuncia spettacolare alle libertà più elementari che, grazie al terrore, al 
governare per il caos, è riuscita ad entrare. C’è stato inoltre un 
abbattimento drammatico dell’economia dell’Occidente e un aumento 
della disoccupazione. Spero tanto di sbagliarmi, ma è stato inoculato in 
massa ai popoli occidentali un farmaco sul cui foglietto illustrativo è 
scritto che non sono noti gli effetti sulla fertilità. Già sta saltando fuori 
che nei popoli molto inoculati la nostra già scadente natalità sia 
ulteriormente abbattuta, fino al 30%. Quindi, potrebbe aver avuto un 
senso o in un’ottica di neo-malthusiani oppure in un’ottica di 
sostituzione etnica. Questo ci starebbe con le nostre frontiere 
incredibilmente aperte. È evidente che tutto questo serve per governare 
per il caos, attraverso un uso distorto della scienza. Ancor più 
drammatico, l’altro uso distorto della scienza, nel cosiddetto 
“cambiamento climatico” che è l’altro elemento con cui l’Occidente sarà 
ridotto alla fame e sarà ridotto a perdere anche i suoi mezzi di 
sostentamento più elementari. Non ci è più consentito bruciare un pezzo 
di legno nel camino, non ci è più consentito allevare due galline nel 



cortile. Quindi [le élite] stanno realizzando il comunismo perfetto: un 
completo controllo del cittadino ed ogni singola forma di produzione, 
anche la più capillare, sarà in mano allo Stato. A casa mi arriverebbero i 
Carabinieri, non gli uomini di Davos.
10) Quali potrebbero essere le complicità e gli scopi di certi 
ambienti malthusiani inglesi (penso alla Fabian Society) ma 
anche internazionali nella gestione dell'epidemia passata e di 
quelle che ci vengono prospettate ora?
R) Queste persone [i malthusiani] sono il perdente radicale. Stanno 
serenamente segando il ramo d’albero su cui sono sedute. Il neo-
malthusianesimo è profondamente anticristiano. Come ha dimostrato 
l’economista Ettore Gotti Tedeschi, più crolla la natalità più crolla il PIL. 
Sono convinti che la ricchezza sia una torta: minore è il numero di fette, 
più grandi risultano. Ma non funziona così: la ricchezza è qualcosa che 
zampilla, che si espande. Un’umanità ridotta ad un miliardo creerebbe 
un mondo di una miseria assoluta, che rischierebbe addirittura di 
sprofondare verso la preistoria. Quindi, alla base di tutto questo, c’è un 
violento odio anti-cristiano. Quelle che saranno cancellate, se andiamo 
avanti così, grazie alle cosiddette pandemie e ai cosiddetti vaccini per 
curarle, grazie alla cosiddetta crisi climatica, grazie anche alla guerra in 
Ucraina, sono le nazioni dell’Occidente cristiano. Sono loro che saranno 
ridotte alla denatalità, alla sostituzione etnica, al caos, alla miseria, alla 
stupidità, all’infantilismo. All’incapacità, perfino, di prendere un pezzo di 
legno e di bruciarlo nella stufa e di allevare un pollo nel cortile. Quello di 
aver vietato i caminetti e le stufe è un gesto molto interessante… 
Nessuno di questi che si occupano del clima, a cominciare dalla piccola 
semi analfabeta svedese, ha fatto mente locale che una sola delle bombe 
che mandiamo in Ucraina produce più CO2 di quanta ne produrrebbe la 
mia utilitaria diesel. È curioso, bizzarro, che nessuno di questi dica 
“scusate, se la smettiamo di inviare armi il mondo migliora dal punto di 
vista dell’inquinamento”. Quindi, si vede come tutto queste siano solo 
scuse per creare emergenze, per creare terrore e per governare per il 
caos. Governare con il caos.
11) Mi sembra che si voglia aprire la strada ad un cavaliere del-
l’Apocalisse, Carestia… Non trova?
R) Soprattutto a ridurre le persone ad un controllo totale: puoi 
sopravvivere solo se io ti do la carne sintetica e io ti do la carne sintetica 
solamente se hai la tessera, il green pass. Sono tutte cose che hanno 
come necessità l’acquisire un controllo totale della popolazione. Il 
dissidente, grazie al denaro elettronico, non avrà denaro e non potrà 
avere la carne senza avere il green pass. Finché un popolo ha le sue 
vacche è un popolo libero. C’è una precisa volontà di levare al popolo i 
suoi mezzi di sostentamento, i suoi mezzi di riscaldamento: la legna e il 
pollo sono ciò che ci ha salvato durante la guerra e le carestie.



11) Come ultima domanda, dottoressa, le chiedo che possiamo 
fare per restare vivi e vegeti?
R) Amarci. La famiglia è un nucleo di esistenza importante: un uomo che 
ama una donna, una donna che ama un uomo e mettono al mondo dei 
bambini. Tenetevi in casa della vitamina D, tenetevi nel cortile due 
galline, cercate di avere un cortile, cercate di avere almeno una stufa a 
legna in modo che qualsiasi cosa succeda voi potete riscaldare e cucinare. 
Combattete per la libertà ogni momento. Prendete carta e penna e 
scrivete al ministro della Sanità protestando per la mia radiazione e per 
quella della dottoressa Balanzoni. Scrivete al ministro degli Esteri e al 
Presidente del Consiglio una lettera in cui vi dichiarate assolutamente 
contrari al proseguimento della guerra in Ucraina, che deve terminare al 
più presto. Nel momento in cui le persone sono travolte da migliaia di 
lettere, questo ha un peso. Ricominciate ad occuparvi di politica, senza 
smettere un secondo. Certo, siamo una nazione che è stata occupata 
dagli americani dopo la Seconda Guerra Mondiale, che ha una 
democrazia estremamente limitata ma ha anche un certo peso e quindi 
dobbiamo ricominciare a combattere. Come Cyrano de Bergerac: io mi 
batto, mi batto, mi batto e alla fine porterò a Dio il mio cuore 
immacolato e il mio pennacchio bianco.

video: https://rumble.com/v2tdeii-rivendico-con-orgoglio-di-essere-
stata-radiata.html

note
[1] https://comedonchisciotte.org/sono-criminali-il-loro-posto-e-dietro-
le-s...
[2] https://www.youtube.com/watch?v=qFNtXvCibeA
[3] https://www.youtube.com/watch?v=yG1DVVxI8ME
[4] https://maxmilo.com/products/gouverner-par-le-chaos-nouvelle-
editions-2023
[5] https://www.politico.com/news/2020/06/20/democrats-shrug-off-
potential-g...
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